



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. August 2024

Film, Veranstaltungen, Kultur

„Hit Man“ im Schloss Biebrich

„Filme im Schloss“ zeigt am Freitag, 30. August, um 20 Uhr in der Deutschen Film- und Medienbewertung (FBW), Schloss Biebrich, die Komödie „Hit Man“.

Wenn sich ein falscher Auftragskiller (Glen Powell) in eine Klientin (Adria Arjona) verliebt, ergibt das eine existenzielle Komödie. In diesem auf einer unglaublichen wahren Geschichte basierenden Film von Richard Linklater entdeckt ein geradliniger Professor sein verborgenes Talent als falscher Auftragskiller. Allerdings findet er eine ebenbürtige Gegnerin in einer Klientin, die sein Herz stiehlt. Im Neo-Noir des Oscar-Kandidaten Linklater ist Glen Powell („Wo die Lüge hinfällt“) als zugeknöpfter Professor Gary Johnson zu sehen, der nebenberuflich einen vermeintlichen Auftragsmörder mimt – und zwar für das Polizeirevier in New Orleans. Mit seiner extremen Begabung, in verschiedene Gestalten und Persönlichkeiten zu schlüpfen, schnappt er glücklose Menschen, die ihre Feinde aus dem Weg räumen wollen. Gezeigt wird die Originalversion mit deutschen Untertiteln.

Karten können unter www.filme-im-schloss.de, per E-Mail an info@filme-im-schloss.de oder unter Telefon (0611) 840766 reserviert sowie an der Abendkasse erworben werden.

+++